

Hotel »Studentenbude«  
Ade

Welcome to the  
Hotel »Weingarten«



Besuch steht vor der Tür' und es ist zu wenig Platz in deinem Zimmer?

Your visitors have already arrived and there is short of space in your room?

Buche eine Übernachtung in einem Weingartener Hotel und erhalte  
· **vergünstigte Übernachtungs-Konditionen**  
· **und ein gemeinsames Frühstück im Hotel**

Book an overnight stay at one of the town's hotels and take advantage of  
· **reduced rates**  
· **and join your visitors for breakfast**

Mit freundlicher Empfehlung von / With best regards of



# Vergünstigte Übernachtung in Weingarten

Bei Buchung einer Übernachtung in einem Weingartener Hotel erhalten Weingartener Studierende vergünstigte Konditionen für ihre Eltern, Freunde und Bekannte.

Und das Beste: Pro Aufenthalt werden die Studierenden einmalig von den Hoteliers zum Frühstück eingeladen!

**Die Buchung erfolgt direkt beim jeweiligen Hotel unter Angabe des Kennworts "Studenten-Special".\***

\* Dieses Angebot gilt für alle Studierenden der Hochschule Ravensburg-Weingarten und der Pädagogischen Hochschule Weingarten. Beim Einchecken ist die Vorlage eines gültigen Ausweises oder Nachweises erforderlich. Buchung nur nach Verfügbarkeit. Preise gültig bis 31.12.2015. Preisänderungen vorbehalten.

# Reduced Rates in Weingarten

Weingarten's students can take advantage of reduced rates for their parents, friends and acquaintances, when booking a stay at one of a selection of the town's hotels.

And as a special treat: The hotelkeepers invite the students to join their visitors for breakfast at the hotel on one occasion during each booking!

**This special offer must be booked directly with the hotel stating the key word "Studenten-Special".\***

\* This offer is open to all those studying at the Hochschule Ravensburg-Weingarten or the Pädagogischen Hochschule Weingarten. Submission of a valid student identity card or attestation is required at check in. Bookings are according to availability. Prices valid until 31.12.2015. Subject to changes in prices.

## Folgende Hotels heißen euch herzlich willkommen In the following hotels you'll find a hearty welcome

### **Akademie Tagungshaus Weingarten**

Kirchplatz 7, 88250 Weingarten  
Tel.: 0751 56860  
weingarten@akademie-rs.de  
www.akademie-rs.de



EZ inkl. Frühstück 47 €  
DZ inkl. Frühstück 89 €

### **AKZENT Hotel Altdorfer Hof\*\*\***

Burachstraße 12, 88250 Weingarten  
Tel.: 0751 50090  
hotel@altdorfer-hof.de  
www.altdorfer-hof.de



EZ inkl. Frühstück 65 €  
DZ inkl. Frühstück 105 €  
Zuschlag für Halbpension 18 €

### **Hotel-Gasthof Bären\*\*\***

Kirchstraße 3, 88250 Weingarten  
Tel.: 0751 561200  
baeren-weingarten@t-online.de  
www.baeren-weingarten.de



EZ inkl. Frühstück 52 €  
DZ inkl. Frühstück 74 €  
Zuschlag für Halbpension 15 €

### **BEST WESTERN Parkhotel Weingarten\*\*\*\***

Abt-Hyller-Straße 37-39, 88250 Weingarten  
Tel.: 0751 5040  
info@hotel-weingarten.bestwestern.de  
www.hotel-weingarten.bestwestern.de



EZ inkl. Frühstück 90 €  
DZ inkl. Frühstück 115 €  
Zuschlag für Halbpension 18 €

### **Hotel-Gasthof Rössle Weingarten**

Friedhofstraße 3 - 5, 88250 Weingarten  
Tel.: 0751 509250  
info@roessle-weingarten.de  
www.roessle-weingarten.de



EZ inkl. Frühstück 45 €  
DZ inkl. Frühstück 70 €  
Zuschlag für Halbpension 15 €